

Fecha 01.10.2015	Sección Urbes y Estados	Página 27
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

EN SÍNTESIS
 Lea más en:
eleconomista.mx/estados

ZAPOPAN

Rinde protesta nuevo alcalde

Con el compromiso de iniciar un proceso de mejora regulatoria y privilegiar el crecimiento ordenado, el empresario Pablo Lemus Navarro rindió protesta como nuevo alcalde del municipio metropolitano de Zapopan.

El también ex presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)** Jalisco, quien ganó la elección de uno de los municipios más grandes del país, dijo al rendir protesta que encontró un municipio con deuda, problemas de infraestructura y desempleo.

En su equipo de trabajo destacan empresarios como Juan José Frangie Saade, ex presidente de **Coparmex**.
 (Patricia Romo)

